

Video-parodia contra ministro Cataldo abre disputa entre La Moneda y la UDI

Desde el gobierno acusaron una “campana sucia” de la oposición. “Sacaron un video como parodia, super falta de respeto, difamatorio contra el ministro de Educación, y con mentiras”, dijo la vocera Camila Vallejo.

Helen Mora y Shelmmmy Carvajal

En los últimos días, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, ha sido uno de los nombres que con más fuerza ha sonado como una de las figuras que podría dejar el gobierno para sumarse al comando de Jeannette Jara. Y sólo esa idea ha llevado a la oposición a enarbolar nuevamente la bandera de la “prescindencia” y exigir que las autoridades de gobierno “se dediquen a gobernar”.

Pero este miércoles la UDI fue más lejos: difundió un video parodia del ministro en el que critican que “en vez de enfocarse en mejorar las escuelas, está preocupado de armar el comando presidencial” de Jara.

“¿Y la educación, ministro? Mientras miles de niños no comprenden lo que leen y los resultados del Simce siguen cayendo, el ministro Cataldo parece tener otras prioridades”, añade el texto viralizado.

Cataldo respondió al video y dijo que “mi preocupación principal, hasta que el Pre-

sidente determine lo contrario, es la de ser ministro de Educación”.

Respecto a los ataques de la UDI, Cataldo señaló: “Invito a todos los actores a abandonar esta discusión estéril y sobre todo invito a la Unión Demócrata Independiente a corregir sus malas actuaciones”. Luego añadió que le gustaría saber qué pensaba Evelyn Matthei sobre el video, en días en que la abanderada de Chile Vamos acusó una “campana asquerosa” en su contra, luego de que viralizaran que supuestamente padece Alzheimer.

“Decir que Evelyn Matthei tiene Alzheimer es ofensivo nivel 10 y este video es nivel 1”, afirmó el diputado Jorge Alessandri (UDI), en la misma línea de lo que argumentaron desde la colectividad de derecha: “Así está el gobierno: más ocupados en campañas que en cumplir su deber”.

Más allá de la defensa del propio Cataldo, fue la portavoz de La Moneda, Camila Vallejo, la que salió a reprochar las acciones y dichos de la UDI, acusando al gremialismo

de promover una campana “sucia” en contra del titular de Educación.

“Ayer la UDI y su candidata rechazaban y condenaban esta campana sucia en su contra, y hoy día su propio partido la promueve contra un ministro de Estado. Entonces también tiene que haber coherencia. En menos de una semana sucedió, hubo un video, bueno, ahora un parlamentario de la UDI lo condenó, pero el partido todavía no se ha manifestado”, dijo Vallejo.

“Sacaron un video como parodia, super falta de respeto, difamatorio contra el ministro de Educación, y con mentiras. Como si él estuviera, además de siendo ministro, haciendo campana por la candidatura a Jeannette Jara”, reprochó.

Dicho eso, cuestionó: “¿Cómo puede ser que en menos de una semana condenen una campana sucia contra su candidata, pero luego promuevan una campana sucia contra un ministro de Estado?”.

“Hay que tener un solo estándar en esto, si nos vamos a tomar en serio el problema



► El ministro Nicolás Cataldo.

de la desinformación, de estas campañas orquestadas, que no es como ‘chuta, compartí un video por aquí, o le hice retuit a algo que estaba errado, sino que crearon, financiaron probablemente, no sé, pero una actuación y todo, hicieron un video del ministro para difamarlo y lo difundieron en su cuenta oficial de la Unión Demócrata”, criticó Vallejo. ●